

EDITORIAL

Nuestro *Desafío* se escribe en un escenario atravesado por cuestionamientos a la solidaridad – la comunidad – los procesos comunitarios; etc., que fundan prácticas territoriales y en ellas, se permiten la distribución de valores que promueven ciudadanía.

El proyecto político actual y vigente, basado en el fortalecimiento del individualismo egoísta, deriva en estigmatizaciones, múltiples maneras de quebrar la resistencia, idealización subjetiva en el pragmatismo virtual, etc., hasta promover la cancelación de categorías que han organizado la vida social y política comunitaria como: democratización de las relaciones; integración social; inclusión, justicia social, etc.

Las prácticas territoriales como: interdisciplina – comunidad – derechos- inclusión, están siendo invisibilizadas u omitidas en la agenda estatal y, se acompañan con medidas de judicialización de la protesta, desfinanciamiento de programas y proyectos, así como también, cancelaciones de relaciones laborales y otras estrategias de disciplinamiento.

La facultad, dentro de la Universidad Pública y Gratuita, es el espacio que nos convoca como equipo docente, de investigación y de extensión y, en particular, el aula es el lugar donde se expresa la vida cotidiana de las, los, les estudiantes atravesados por la disputa de sentidos y significados, a causa de las múltiples y constantes tensiones acerca de ¿Cuáles son

las estrategias posibles para confrontar este modelo cuando la extrema vulnerabilidad paraliza, oprime, silencia, despersonaliza, provocando profundas desigualdades?

En este contexto, nuestra resistencia implica continuar con la propuesta de socializar nuestras perspectivas, nuestros saberes; las experiencias, y que, con la apertura y sostenimiento de este espacio, se fortalezcan las iniciativas para expresar el compromiso con los DDHH, la justicia social y la constante búsqueda de igualdad.

A las personas que nos acompañan, desde la cercanía en el cotidiano o en las distancias territoriales, a quienes acompañan en las lecturas y las discusiones, con quienes compartimos este espacio y otros, a las amistades que nos envían sus publicaciones, y encuentran aquí un lugar para expresar/manifestar sus ideas y construcciones, muchas gracias por continuar apoyando la idea de construcción de una red de comunicación y resistencia.

El equipo de Desafíos